**Zeitschrift:** Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes

Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

**Band:** 10 (1952)

Heft: 4

**Artikel:** Société neuchâteloise de science économique : dix ans d'activité :

1942-1952

Autor: Golay, Jean

**DOI:** https://doi.org/10.5169/seals-133853

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

## **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 07.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

# **Documents**

# Société neuchâteloise de science économique

Dix ans d'activité — 1942-1952

A l'occasion de sa dixième année d'existence, la Société neuchâteloise de science économique, à laquelle nous sommes heureux de présenter nos félici-

tations, vient de publier une brochure fort intéressante 1.

Son président, M. Paul-René Rosset, recteur de l'Université de Neuchâtel et conseiller national, rappelle avec à-propos dans quelles circonstances elle a été créée; répondant à un réel besoin, elle a tout de suite suscité le plus vif intérêt, preuve en soit son effectif actuel; ses membres se recrutent non seulement dans les milieux d'affaires, mais aussi dans cette classe d'intellectuels neuchâtelois, toujours passionnés d'étude et de discussion; nombreux aussi sont les étudiants.

M. Frédéric Scheurer, professeur à l'Université, présente en une cinquantaine de pages, un remarquable résumé de quelque quarante-quatre conférences, à l'organisation desquelles la Société neuchâteloise de science économique a directement ou indirectement participé depuis sa fondation qui remonte au 15 avril 1942.

Notre propos n'est pas de donner ici même un compte rendu, qui ne pourrait être qu'incomplet, du texte très condensé de M. Scheurer. Nous voulons simplement le signaler à nos lecteurs et nous réjouir aussi du succès de la Société neuchâteloise de science économique. Il est réconfortant de voir que la Suisse romande ne reste pas en arrière et que si certaines initiatives — comme la création de nos sociétés — ne remontent pas très loin dans le passé, elles n'en sont pas moins opportunes et très utiles. La vie économique, avec toutes ses incidences politiques et sociales, a pris une telle importance qu'il est devenu indispensable qu'elle ne reste pas le fait d'un petit nombre de spécialistes; le citoyen, au même titre que l'homme cultivé, doit aussi être informé de ces problèmes, aujourd'hui plus particulièrement, où il est si souvent appelé à se prononcer sur le plan cantonal, comme sur le plan fédéral.

Nos vœux accompagnent la Société neuchâteloise de science économique

et nous lui souhaitons une vigoureuse adolescence.

JEAN GOLAY.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup>Dix ans d'activité — 1942-1952. Fascicule IX des Publications de la Société neuchâteloise de science économique.